
Interview mit Sabina Bucheli 

 

Workshop: Cajon 

 

 

 

Macht die Gruppe gut mit? 
 

Frau Bucheli: „Ja, weil fast 90% sowieso  gerne mit Holz arbeiten.“ 
 
Ist es schwierig, den SuS die Arbeitsschritte zu erklären? 
 
Frau Bucheli: „Nur wenn die SuS nicht zu hören, sonst nicht.“ 
 
Macht es Ihnen Spass? 
 
Frau Bucheli: „Ja, weil ich gerne mit Holz und Menschen arbeite.“ 
 
Wie kamen sie dazu, diesen Workshop zu unterrichten? 
 
Frau Bucheli: „Weil ich Arbeit für die Projektwoche suchte und ich selber TG 
unterrichte.“ 
 
Welche Sicherheitsmassnahmen müssen Sie treffen? 
 
Frau Bucheli: „Die Maschinen zuerst zeigen und gut erklären.“ 
 
Was für Fähigkeiten sollte man für diesen Workshop haben? 
 
Frau Bucheli: „Man sollte gerne mit Holz arbeiten und handwerklich ein wenig 
geschickt sein.“ 
 
 

Interview: Sandra & Cas 


